

DE L'EAU PAS DES PUCES

CONTRE L'ACCAPAREMENT DES RESSOURCES
PAR LES INDUSTRIELS DE L'ÉLECTRONIQUE



En 2022, Emmanuel Macron a annoncé l'agrandissement de l'**usine de puces électroniques de STMicroelectronics**, à côté de Grenoble. Cette usine, qui consomme 156 litres d'eau par seconde (24h/24, 7j/7) va passer dans les prochaines années à 387 litres par seconde. Le journal **Le Postillon** a largement documenté les conséquences de cet agrandissement. **STopMicro** est un collectif qui lutte contre l'accaparement des ressources et les nuisances causées par les industries de la microélectronique en Isère.

Nous vous proposons une présentation de ces enjeux par Le Postillon et STopMicro, ainsi que de la manifestation qui aura lieu du 5 au 7 avril 2024. Cette soirée sera également l'occasion de discuter de divers sujets en lien avec le numérique et les industries de la microélectronique (vie connectée, accaparement et pollution des ressources, souveraineté industrielle, armement, etc.).

Le Chateau Beaumont 4 rue du Jeu de quille à La Mure

Lundi 18/03 à 18h30